

POUR LE SERVICE PUBLIC, ON EN A GROS...

Après plusieurs décennies de démolition des services publics au nom de l'austérité et de l'efficience, notre territoire a le sentiment d'être abandonné.

La cartographie de la Creuse en terme d'accès aux services publics montre un territoire sous-équipé:

- accès aux services de santé... en berne...
- accès aux services d'éducation... en berne...
- accès aux services de transports... en berne...
- accès aux services postaux... en berne...
- accès aux services administratifs, d'aide sociale, de pôle emploi....en berne...

La question de l'accès aux services publics est devenue une question centrale pour lutter contre la désertification et un enjeu pour l'attractivité. Là où il n'y a pas de services publics, il n'y a plus d'installation possible, ni de revitalisation des territoires.

La croyance selon laquelle le développement du numérique réduirait la fracture territoriale n'a fait qu'aggraver la situation. La disparition des guichets de proximité, combinée à l'absence de couverture numérique a été génératrice d'exclusion. Et c'est sans compter sur le pourcentage élevé de citoyens qui n'ont ni les moyens financiers ni la culture du numérique.

Sortir de la logique destructrice de l'Etat est la seule solution pour redonner aux professionnel-les de terrain, aux citoyen-nes et aux élu-es communaux, seuls aptes à juger, la main mise sur leur avenir et celui de leur territoire.

Le Collectif de défense et de développement des services publics creusois vous donne rendez-vous le

Samedi 19 octobre à 17h30 place Bonnyaud à Guéret

Ce jour-là, nous accueillerons la Cycl'Action SNEP qui reliera Panazol à Guéret à vélo pour défendre les services publics. Nos services publics ont besoin de moyens humains et financiers pour exister et passer de la petite vitesse à la grande!

En Creuse comme partout, pour que vivent et se développent de vrais services publics!